

# 第11回イクメン写真コンテスト

## 投票用紙に記載のコメントを抜粋してご紹介！

### 10代

- ・いろいろな写真を見ると「プツ」と笑ってしまうものもありました。いろんな写真があって楽しい。10代女性
- ・母親だけでなく、父親も家事や子どもの世わをしていることをあらためて知りました。みんなのお父さんは、みんな「イクメン」だと思いました！10代女性
- ・あかちゃんも楽しそうでした。みんなわらってたり気分がよくなりやってよかったなあと思いました！私も昔のことをよくおもいだしました。10代女性
- ・とうひょう2回目なんですけど今回は、えがおや海、プールなどでえらばしていただきました。本当にみんなたのしそうでめっちゃわらっていてこっちまでえがおになりました！10代女性

### 20代

- ・どれもほほえましくていい写真でした！全員、賞をあげたいです。20代男性
- ・イクメンと男の人は言ってもらえるけど…女の人は育児して当たり前？何か腑に落ちないとよく思う子育て中です。20代女性
- ・日常の中で見られるシーンの中にとってもほほえましいというか心温まるというか、その面があって見ていてとてもほっこりしました。どれか3つというのは悩みました。お仕事も忙しいとは思いますが、頑張ってください。20代男性
- ・どれも愛があふれる一枚でステキでした！！20代男性
- ・世の父はみんながんばっていますね。20代女性
- ・イクメンについてニュースなどで聞いたことがあったが、あまり具体的によく知らなかった。イクメンがいることでワークライフバランスがとれて良いと思う。今後の参考になりました。20代女性

### 30代

- ・子どもが寝ているところはかわいくて投票しました！寝顔はかわいいですね！30代男性
- ・男性も育児に参加していることがうれしいと思いました。30代女性
- ・どこの家族もパパの協力が必要だと思いました！！30代女性
- ・子どもが小さい時だけでなく大きくなっても変わらず、夫婦2人で支え合ってほしいです。30代女性
- ・コロナをふき飛ばすいい笑顔がたくさん見られました！！30代女性
- ・同じ世代の方々の育児されている姿に元気をもらいました。下の方に貼られている写真に目が届きにくいのが残念です。30代女性
- ・どの写真も愛情がいっぱいで選ぶのが難しかったです。赤ちゃんとパパたちの自然な表情がとても素敵で楽しそうな様子が伝わって来ました。30代女性
- ・育児に参加する男性が増える事は素晴らしい事だと思いました。30代女性
- ・じいじの本気の変顔に思わずふき出しちゃいました。私もお風呂担当大臣を歴任しました！30代男性
- ・お父さんだけでなく、おじいちゃんや兄弟、みんなが一丸となって子育てに参加されているのが印象的でした。このような日常が続くといいなと思う写真でした。30代女性
- ・いろんなイクメンがいて、いろんな環境の家庭があるんだなと知見がひろがりました。自分の子どもは問答無用

が一番かわいのですが、みなさんのたちも愛情いっぱいに生まれてるのが伝わってすごくかわいくてびっくりしました。全員すごい！！30代男性

#### 40代

- ・外国でのなれない生活でも産まれてくれた息子に対するおしみない愛情を感じました。これからも大切に育ててほしいと思います。40代女性
- ・子育てを楽しんでいることが伝わってくる写真でした。啓発としてわかりやすい言葉が必要であることはわかりますが、「イクママ」という言葉が無いように、いつか「イクメン」という言葉の役割が終わり、それが「当たり前」と認識される日が来てほしいと思います。40代女性
- ・子どもはプールで親は放置ではなく、一緒にプールを楽しむのは良いですね。40代男性
- ・父と子の幸せそうな雰囲気が伝わってきました。こういった企画がきっかけで育児に参加するお父さんが増えるのではないかと思います。40代女性

#### 50代

- ・エピソードと写真が心温まるのでほっとしました。50代女性
- ・イクメンということばが過去となり男女関係なく子育てに主体的にかかわれる時代になってほしい。50代女性
- ・楽しそうでほのぼのとして平和だなあと感じる写真が多い中、何か特別の日ではなく日々いそいそおられる姿に感動します。50代女性
- ・どのお父さんも積極的に自分の仕事として子育てしているのが、写真から伝わってきます。子育ては素晴らしい体験です。皆様のこれからの幸せを祈ります。50代女性
- ・よくお風呂で泣かれてました。50代男性
- ・父子愛が感じられる素敵な作品ばかりでホッコリしました。50代女性
- ・どれにするかとても悩みました。全作品に愛があふれていてちょっとウルっときました。50代女性
- ・コロナに負けず子育てがんばるパパの姿。ほほえましいです。がんばれー。50代男性
- ・どれもほほえましいです。こどもへの愛を感じますね。次回から私も参加したいな。50代女性
- ・イベント的に育児に参加するのではなく日常的に子育てをされているところが見えてほっこりさせていただいた。50代女性
- ・毎年のイクメン写真展たのしみにしています。日常のひとつま写真がいいですね。50代女性
- ・1番大変な時期かもしれませんが、振りかえればこの頃が1番貴重な時間だったと感じています。大変かもしれませんが、楽しんで育児頑張ってください。50代女性
- ・ほほえましい作品ばかりで今後も続けていってほしいと思います。50代女性
- ・面白かった。未来の子供たちが楽しみだ！！お父さんに頑張ってください！！ありがとうございました。50代男性
- ・すごくよかったです。こういう企画またやって下さい。50代女性

#### 60代

- ・心温まる写真ばかりですね。確かに心豊かな父性を感じます。60代女性
- ・30年前、婦人会館で活動していました。経済、精神自立。男女格差の是正と色々、娘、息子、孫世代。しあわせ家族が増えるのが一番。60代女性
- ・ただ子供と一緒にいるだけでなく何か（読書・音楽）と一緒に体験することで親子共通の時間を持つ事が大切で当然そこには子供の笑顔がなければと思います。楽しくもあり親が慣れない事による緊張感があり一生懸命さがあればほほえましく感じられます。60代男性

- ・カッコいい写真や楽しそうだけでなく、実際やっていけば大変だというのがしのばれる写真が好きです。  
60代女性

## 70代

- ・お父さんも頑張っておられる家庭が増えうれしいです。母だけではしんどいと思う。昔の様に大家族なら助けて貰えるし子どもたちも学ぶことが多いのと思う。70代女性
- ・私達の時代は育児は女の仕事当たり前でしたが、今のパパは違うんですね！ほほえましい写真を拝見してほっこりした気分になりました。70代女性
- ・男性も育児に参加していただくととても助かります。ほほえみを感じる写真がたくさんありとても良かった。70代女性
- ・素晴らしいですね。うらやましいですね。しあわせですね。いいお子さんでほほえましいです。見せていただいてほんとうに最高にうれしいひとときでした。ありがとうございました。70代女性

2020年12月4日  
イクメン写真コンテスト係